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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.01.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Umweltzone soll laut Medienberichten in Erfurt trotz guter Zahlen bei den Luftwerten 

beibehalten werden. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche genauen Messergebnisse liegen hinsichtlich der Verbesserung der Luftqualität für 

welche Messbereiche in Erfurt vor? 

2. Welche konkreten Maßnahmen zur Luftreinhaltung wurden in Erfurt veranlasst und führten 

messbar zu Verbesserungen und wie stehen diese Maßnahmen im kausalen Zusammenhang 

zum Weiterbestehen der Umweltzone?  

3. Wenn diese Maßnahmen kontinuierlich fortgeführt und die Werte weiterhin so gehalten 

werden, ist die Abschaffung der Umweltzone dann theoretisch machbar? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

09.01.2020, gez. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Vothknecht 
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